

lunes 27 de octubre de 2014

El alcalde de Antequera acude a la exhibición que el Consorcio Provincial de Bomberos ha hecho para más de 500 escolares

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, ha visitado esta mañana la exhibición que el Consorcio Provincial de Bomberos ha realizado en el antiguo recinto ferial para más de medio millar de escolares de la localidad.



Hasta la zona han desplazado el material que utilizan las unidades especiales del Consorcio en situaciones de emergencia que los propios bomberos han enseñado y relatado a los menores. También han mostrado algunos de los vehículos con los que cuenta el Parque de Bomberos de Antequera. Además, han participado en un exhibición de la unidad canina de rescate y han visto desplegarse a una grúa de más de 25 metros de altura.

